

München, 13.03.2019

## Antrag

Der BA 20 Hadern fordert die LH München auf, zu überprüfen, ob es in der Würmtalstraße zwischen Rebholzstraße und Orchisweg von der Straßenbreite her möglich wäre auf der Nord- u. Südseite Parkbuchten und Bushaltestellen, sowie auf der Südseite einen Fahrradstreifen zu markieren.

Sollte die Straßenbreite dies zulassen, soll die Maßnahme schnellst möglich umgesetzt werden.

## Begründung:

Seit Jahren gibt es immer wieder Diskussionen über die Breite und den Zustand des Rad- u. Fußweg auf der Südseite der Würmtalstraße.

Da die LH München in den nächsten Jahren Geld für die Verbesserung der Fahrradsituation in München bereitstellen will, könnten die Radfahrer in der Würmtalstraße davon profitieren.

gez. Peter Winklmeier

---